

ABSTRAK

Indra Gunawan, 12102173120, Analisis Yuridis Putusan Perceraian Suami Lalai Membayar Kewajiban Nafkah Anak (Studi Putusan Banding Pengadilan Tinggi Agama Surabaya No.217/PDT.G/2019/PTA.SBY) Jurusan Hukum Keluarga Islam Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum Institut Agama Islam Negeri Tulungagung, 2020, Pembimbing Ladin S.H.I, M.H.

Kata Kunci : Perceraian, Kewajiban Suami, Nafkah Anak

Perceraian atau talak secara bahasa ialah menceraikan atau melepaskan, hal yang menyedihkan dan memiliki implikasi sosial yang tidak kecil bagi pasangan terutama bagi yang telah memiliki keturunan, banyak anak yang menjadi korban baik dikarenakan tidak mendapatkan haknya yang layak sebagai seorang anak baik lahir maupun batin.

Penelitian ini membahas adanya Perceraian Suami Lalai Membayar Kewajiban Nafkah Anak Studi Putusan Banding Pengadilan Tinggi Agama Surabaya No.217/PDT.G/2019/PTA.SBY, nafkah merupakan kewajiban seorang ayah baik terhadap istri maupun anak jika terjadi perceraian antara suami dan istri seorang ayah tetap berkewajiban menafkahi anaknya sekurang-kurangnya sampai anak tersebut dewasa dan mampu mengurus diri sendiri. Akan tetapi jika seorang ayah telah melalaikan kewajibannya dalam memberikan nafkah kepada anak, dan terjadi kelalaian dalam memberikan nafkah kepada pihak yang wajib diberi nafkahnya, maka pihak yang melakukan kelalaian tersebut dapat di ancam dengan hukuman pidana.

Rumusan dalam penelitian ini adalah : 1)Bagaimanakah putusan banding Pengadilan terkait Suami lalai membayar kewajiban nafkah anak? 2)Bagaimanakah pertimbangan Hakim Pengadilan Tinggi dalam putusan banding? 3)Bagaimanakah Tinjauan Yuridis terhadap putusan hakim? Adapun yang menjadi tujuan dari penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui putusan banding Pengadilan terkait Suami lalai membayar kewajiban nafkah anak. 2)Untuk mengetahui pertimbangan

Hakim Pengadilan Tinggi dalam putusan banding? 3) Untuk mengetahui Tinjauan Yuridis terhadap putusan Hakim.

Kesimpulan penelitian ini adalah faktor yang menyebabkan terjadinya kelalaian dalam memberikan nafkah anak karena tidak adanya upaya pihak ayah untuk memberi nafkah pasca putusan perceraian yang mengakibatkan putusan perceraian dari pengadilan tidak dapat dilaksanakan.

ABSTRACT

Indra Gunawan, 12102173120, Juridical Analysis of Divorce Decision Husband Neglect to Pay Child Livelihood Obligations (Study on the Appeal Decision of the Surabaya Religious High Court No.217/PDT.G/2019/PTA.SBY) Islamic Family Law Departement, Feculty of Syariah and Legal Studies, Tulungagung State Islamic Institute, 2020, advisor by Ladin S.H.I, M.H.

Keywords: Divorce, Husbands Obligation, Child Lvelihood

Divorce or talak in language is to divorce or let to go, a sad thing and has social implications for couples, especially for those who have children, many childrens are victims either because they do not get their proper rights as a child physically and mentally.

This research discusses the divorce of husbands who neglect to pay their childrens income. Study of the Appeal Decision of the Religious High Court of Surabaya No. 217/PDT.G/2019/PTA.SBY, livelihood is the obligation of a father to his wife and children. In the divorce between husband and wife, a father obliged to provide for his child at least until the child adult and can take care of himself. However, if a father has neglected his obligations in providing a child livelihood, and there is negligence in providing a livelihood who is obliged to give a livelihood, then who is the negligence can be threatened with criminal punishment.

Research Problems were: 1) How is the Court's appeal decision regarding the husband's failure to pay for the child's support? 2) What is the consideration of the High Court Judge in the appeal decision? 3) How is the Juridical Review of the judge's decision? The objectives of this study are 1) To find out the Court's appeal decision regarding the husband's failure to pay the child's living expenses. 2) To know the consideration of the High Court Judge in the appeal decision? 3) To know the Juridical Review of the Judge's decision? This research is descriptive qualitative.

The conclusion of this research is the factor that causes negligence in providing a childs livelihood because there is no effort from the father to provide a living after the divorce decision which results in the divorce decision from the court cannot be implemented.

تجريدي

إندرا غوناوان ، 12102173120 ، التحليل القانوني لقرارات الطلاق للأزواج المتقاعسين عن دفع التزامات / إعالة الأطفال (دراسة حول قرار الاستئناف الصادر عن المحكمة الدينية العليا في سورابايا رقم 217 / قسم قانون الأسرة الإسلامي ، كلية الحقوق. الشريعة والقانون ، (PDT.G / 2019 / PTA.SBY) M.H.I.معهد الدولة الإسلامي للدين ، تولونغونغ ، 2020 ، المشرف د. أحمد مسنف ،

الكلمات المفتاحية: الطلاق ، التزامات الزوج ، نفقة الأولاد

الطلاق أو الطلاق في اللغة هو الطلاق أو التخلي عنه ، وهو أمر مخزن وليس له آثار اجتماعية صغيرة على الأزواج ، وخاصة بالنسبة لأولئك الذين لديهم أطفال بالفعل ، والعديد من الأطفال هم ضحايا إما لأنهم لا يحصلون على حقوقهم الصحيحة كطفل على حد سواء جسديا وعقليا

تناقش هذه الدراسة طلاق الأزواج الذين يتجاهلون دفع دخل أطفالهم.دراسة قرار الاستئناف الصادر عن المحكمة ، الإعالة واجب على الأب PDT.G / 2019 / PTA.SBY / الدينية العليا في سورابايا رقم 217 ، تجاهه زوجة والأطفال. في حالة الطلاق بين الزوج والزوجة ، يظل الأب ملزمًا بإعالة طفله على الأقل حتى يصبح الطفل بالغًا ويكون قادرًا على الاعتناء بنفسه. ومع ذلك ، إذا أهمل الأب التزاماته في توفير لقمة العيش للطفل ، وكان هناك إهمال في توفير لقمة العيش للطرف الملتزم بكسب لقمة العيش ، فيمكن تحديد الطرف الذي يرتكب الإهمال بالعقوبة الجنائية .

الصيغ في هذه الدراسة هي: 1) ما هي واجبات الزوج عند الطلاق؟ 2) ما هي الآثار القانونية للطلاق إذا أهمل

الزوج دفع نفقة الولد؟ 3) ما هي العلاجات القانونية التي يمكن أن تتخذها الزوجة عند إهمال الزوج في دفع

التزامات نفقة الولد. أهداف هذه الدراسة: 1) معرفة التزامات الزوج المطلق. 2) معرفة التبعات القانونية للطلاق

إذا أهمل الزوج دفع نفقة الولد. 3) معرفة سبل الانتصاف القانونية التي يمكن أن تتخذها الزوجة عند تخلف الزوج

.عن سداد التزامات النفقة على الولد

خاتمة هذه الدراسة هي العامل الذي يتسبب في الإهمال في إعالة الطفل لعدم وجود جهد من قبل الأب لتوفير

لقمة العيش بعد قرار الطلاق مما أدى إلى عدم تنفيذ قرار الطلاق من المحكمة